



## CONTENIDOS

- CUMBRE DEL G-20  
Los líderes deben decidir
- US MANTIENE TASA DEL 4,3%  
Desempleo en récords bajo
- BANCOS CENTRALES UNIDOS  
Sincronizan estrategias de desestímulo
- PAISES ARABES ACCIONAN  
Nuevas sanciones al boicot

En AGCG Gestión Patrimonial, nos complace acompañar las decisiones financieras de la familia, para asegurar un futuro promisorio como legado familiar.

Andrés A. Arráiz



¿Desea revisar las entregas anteriores de este boletín? Visitando nuestra pagina web, podrá disfrutar del inventario histórico Boletines AAA Newsletter

[gestionpatrimonial.net](http://gestionpatrimonial.net)

Contactenos hoy mismo para tener una Cita. Hablemos de su futuro...

- T 58 212 9598755
- [Info@gestionpatrimonial.net](mailto:Info@gestionpatrimonial.net)
- [www.gestionpatrimonial.net](http://www.gestionpatrimonial.net)

Temas de importancia mundial serán discutidos en Alemania

## El G-20 con Agenda Sensible

Estimados Amigos,

Finalmente y luego de muchos días de tensiones diplomáticas de lado y lado, los presidentes Vladimir Putin y Donald Trump se reunieron en el marco de las reuniones del G-20 que se llevan a cabo en Hamburgo, Alemania.

No tenemos que decir que de esta reunión se pueden generar directrices importantes para las economías del planeta. Por lo pronto, la reunión contó sólo con la presencia de Rex Tillerson, Secretario de Estado y Sergei Lavrov canciller y los traductores.

La agenda es amplia pero destacan temas muy sensibles como pueden ser los enfrentamientos y conflictos que se mantienen en Ucrania, los bombardeos en Siria, las relaciones con Iran y Corea del Norte. Del lado americano están las investigaciones federales respecto a una posible intromisión rusa en el proceso de elecciones americano.

Pero ciertamente el punto crítico de la cumbre pudiera girar en torno a encontrar una manera para que Rusia ayude a Estados Unidos en su lucha contra el Estado Islámico, así como fortalecer una postura mas solida de cara al manejo de las relaciones con Iran.

Otra arista importante de la Cumbre gira en torno al presidente Chino quien dejó ver las tensiones existentes entorno a temas como el comercio, el cambio climático y las provocaciones de Corea del Norte. Alegó el presidente Xi Jinping que resulta importante discutir y acordar políticas coherentes de cara a estos temas y sus posibles efectos sobre el grupo de los BRICS (que lo conforman Brazil, Rusia, India, China y Africa del Sur).

Finalmente, la otra protagonista del encuentro, la anfitriona Angela Merkel dijo que las soluciones a los grandes problemas del planeta solo podrán ser acordadas si los líderes están dispuestos a comprometerse, sin tener miedo a discutir y resolver sus diferencias de manera abierta y clara.

Analizando el reporte de empleos en US al cierre de Junio observamos como mejoró la calidad de los salarios en todas las categorías de empleados, lo cual demuestra una fortaleza en este indicador tan importante de la economía. Mantener el nivel de desempleo en 4,3% sigue valorándose como un verdadero hito económico.

Esto convalidará la postura de la Reserva Federal (FED) para continuar con su política de incremento de los tipos de interés.

Janet Yellen ya antes había anunciado su preocupación por la posible sobrevaloración de los títulos de renta variable y otros activos, lo que sugiere que la inquietud por la estabilidad financiera podría mantener a la Reserva Federal en la senda del ajuste, a pesar de la disminución de la presión inflacionaria en EE. UU.

De hecho, se percibe que los bancos centrales mas importantes, incluyendo el Banco Central Europeo y hasta el Banco de Inglaterra se sumarán a los esfuerzos por remover las políticas de estímulo (léase la reducción de las compras de activos) que se aún se mantenían vigentes, dejando así que las economías se sustenten por sus propias fuerzas naturales. Sin duda, un proceso interesante y donde todavía hay mucha tela que cortar.

Nos llama la atención el bloqueo levantado contra Catar por los cuatro países árabes mas importantes. Al severo y abrupto boicot levantado por Arabia Saudita, la UAE, Egipto y Bahrain contra Catar entre otras razones por sus vínculos con grupos terroristas, se le sumarán ahora medidas y sanciones dirigidas a sus gobernantes y no a su pueblo según indicaron los cancilleres

Ya estamos en AGCG Gestión Patrimonial llevando a cabo nuestras revisiones de cartera de inversiones para el cierre del segundo trimestre y primer semestre del año con nuestros apreciados Clientes. Esté pendiente la semana que viene.

Feliz fin de semana, AAA.-